

BAKAMLA

Kodim 0829/Bangkalan Gelar Acara Korps Raport Pindah Dan Masuk Satuan

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.BAKAMLA.ID

Dec 18, 2023 - 13:40



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd menyerahkan Cenderamata kepada yang pindah satuan

BANGKALAN, - Dalam suasana penuh semangat, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd, memimpin acara korps raport pindah dan masuk satuan di Aula Manunggal Kodim 0829/Bangkalan,

yang berlokasi di Jalan Letnan Abdullah nomer 04 Bangkalan.



Dalam amanatnya, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd menjelaskan bahwa kegiatan perpindahan dan masuk satuan merupakan bagian penting dari pembinaan organisasi di lingkungan TNI AD. "Ini adalah langkah penting dalam menyelaraskan kepentingan pembinaan satuan dan personel guna meningkatkan kinerja organisasi," ungkapnya.

Lebih lanjut, beliau menegaskan bahwa perpindahan jabatan di Kodim 0829 merupakan implementasi nyata dari fungsi pembinaan personel guna mengembangkan karier para personelnnya. Tujuan dari perpindahan ini tidak hanya untuk mencapai efektivitas dan efisiensi dalam menjalankan tugas di satuan wilayah, tetapi juga sebagai bagian dari pengembangan karier para anggota.

"Saya ingin menyampaikan ucapan selamat datang kepada anggota yang baru masuk. Saya harap mereka segera menyesuaikan diri dengan lingkungan Kodim 0829, beradaptasi dengan cepat terhadap kondisi dan tugas masing-masing. Sementara itu, bagi anggota yang pindah satuan, kami ucapkan terima kasih atas pengabdianya selama ini," papar Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd dengan penuh apresiasi.

Acara tersebut tidak hanya menjadi momentum formal perpindahan dan masuk satuan, tetapi juga sebagai wadah bagi para anggota untuk mengekspresikan rasa syukur, harapan, serta komitmen mereka dalam menjalankan tugas ke depan.

Acara korps raport pindah dan masuk satuan di Kodim 0829/Bangkalan berhasil menciptakan suasana yang penuh kehangatan dan motivasi bagi seluruh personel yang terlibat. Hal ini menandai komitmen bersama dalam menjaga kualitas serta kesolidan organisasi demi tercapainya kinerja yang optimal di masa yang akan datang.

(Pendim_0829)